



## President Wolfgang Daiss

Tel: +49 179-7642598  
president@eaasdc.eu

Dear Bulletin readers,

I'm writing this letter 14 days ahead of the 60<sup>th</sup> Anniversary of EAASDC in Gelsenkirchen where we will celebrate together. With way above 1.000 pre-registrations from 18 countries, we are looking forward with excitement to see how many dancers there'll be in the end, wondering if they will feel at home and make new friends, if they will have fun dancing and so on.

With the excitement comes an increase in tension and strain for all those who contribute to the success of this event by investing a lot of work, either during the event or having done so during the past 2 years. Will their effort be rewarded by everything running smoothly and by happily delighted guests? All those who have organized an event know what I'm talking about and my utmost respect, appreciation and cordial thanks for all their efforts during their free time go to:

- the organization team
- the programming team
- all the clubs and their aides
- the EAASDC board and staff members
- all callers, cuers, prompters and instructors on stage

On publication of this edition, our 60<sup>th</sup> Anniversary will be about 10 days in the past and I hope that it has been a wonderful event. An event where people have danced a lot, made new friends and that will hopefully be remembered fondly for a very long time. If you have been there and if you liked it, please tell oth-

Liebe Bulletin-Leser,

Zum Zeitpunkt, an dem ich diesen Präseletter schreibe, sind es noch 14 Tage bis wir das 60<sup>ste</sup> der EAASDC in Gelsenkirchen feiern. Es liegen bereits weit über 1.000 Voranmeldungen aus 18 Ländern vor und die Spannung steigt, wie viele Tänzer und Tänzerinnen tatsächlich kommen werden, ob sie sich wohl fühlen werden, neue Freundschaften schließen werden, Freude am Tanzen haben, und, und, und.

Mit der Spannung steigt auch die Nervosität und Belastung bei all denen, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beitragen, durch ihr Engagement und ihre Arbeit, sei es während der Veranstaltung oder bereits in den letzten 2 Jahren. Wird ihre Arbeit belohnt werden dadurch, dass alles so klappt, wie vorgesehen und dass alle zufrieden und begeistert sind? Jeder, der schon Veranstaltungen organisiert hat, weiß, was ich damit meine und mein größter Respekt, meine Anerkennung und meinen Dank für diese Leistungen in ihrer Freizeit geht an:

- Das Organisationsteam
- Das Programmteam
- All die Clubs und deren Helfer
- EAASDC Board und Staff members
- All die Caller, Cuer, Prompter und Instructor auf der Bühne

Wenn diese Ausgabe erscheint, dann ist unser 60-jähriges Jubiläum schon seit ca. 10 Tagen vorbei und ich hoffe, dass es eine schöne Veranstaltung war. Eine, bei der es viel zum Tanzen gab, viele neue Freundschaften geschlossen wurden und an die wir noch sehr lange, die besten Erinnerungen haben

ers, but if there should really still be something bothering you or something you still can't get over, please contact me.

I wish all staff and aides enough time to recover and a lot of positive memories in fond retrospect. I hope their effort will be treasured and appreciated. I will recover while mowing the lawn and remembering that we had not only a hot summer this year, but also an unforgettable 60<sup>th</sup> Anniversary of EAASDC. And like the grass always enjoys the rain, I will always enjoy new events, regardless if by EAASDC or someone else, anniversary or not, and it doesn't matter if they're big or small because the most important thing for me is dancing and meeting friendly and endearing people.

Translation: Susanne Hoppe

werden. Falls ihr teilgenommen habt und es euch gefallen hat, dann erzählt es allen Anderen und wenn es tatsächlich etwas gab, das euch immer noch belastet und ihr nicht abhaken könnt, dann wendet euch an mich.

Allen Mitarbeitern und Helfern wünsche ich ausreichend Zeit zur Erholung, einen positiven Rückblick und schöne Erinnerungen, und dass ihre Leistung geschätzt und anerkannt wird. Ich werde mich beim Rasen mähen erholen und daran denken, dass wir nicht nur einen heißen Sommer dieses Jahr hatten, sondern auch eine unvergessliche 60 Jahre EAASDC Feier. Und so wie das Gras sich immer wieder über Regen freut, so freue ich mich über immer neue Veranstaltungen, ob von der EAASDC oder sonst jemand, ob Jubiläum oder nicht, ob groß oder klein, ist mir nicht wichtig, denn für mich ist die Hauptsache tanzen und freundliche und liebenswerte Menschen treffen

Grüße / Greetings Wuffi